

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

SUSCRIPCIONES.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ult. y Estran. 72
Las suscripciones y reclamaciones se hacen en
la librería de D. Wenceslao Sagredo, Puebla, 8.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

INSERCCIONES.

Anuncios, reclamos y comunicados a precio
convencional. La correspondencia toda al di-
rector gerente, calle del Rubio, 23, pral.

AÑO XXIV. NUMERO 5588.

MADRID. MARTES 18 DE MARZO DE 1873.

OFICINAS. CALLE DEL RUBIO NUMERO 23

THE PACIFIC STEAM NAVIGATION COMP.
LINEA REGULAR SEMANAL.

Vapores-correos ingleses para Rio-Janeiro, Montevideo, Buenos-Aires, Valparaiso, Arica, Islay y Callao de Lima. Saldrá el magnifico vapor

CALDERA

de la Coruña, el 24 de marzo, y de Lisboa, el 28 de id. Pasajes directos desde Madrid, incluido ferro-carril, a precios reducidos. Para tomar pasaje y facturar mercancías dirigirse al agente de la compañía en Madrid, D. L. Ramirez, Alcalá, 12.

PRIMERA EDICION.

Las noticias que acerca del movimiento carlista publica hoy la *Gaceta* son las siguientes:

Provincias Vascongadas y Navarra.—A las cuatro de la tarde de ayer pretendió entrar en Alsasua una partida carlista; pero fué vigorosamente rechazada por la fuerza de carabineros y la del ejército que guarneció dicho punto, alejándose en direccion a Guipúzcoa.

La columna al mando del brigadier Salcedo alcanzó en Ibero a la facción Ollo-Dorregaray, a la que cañoneó y puso en precipitada fuga, persiguiéndola hasta Muniain, desde cuyo punto continuó en su persecucion la columna Costa hasta Salinas de Oro.

La *Gaceta* de hoy publica los decretos dejando sin efecto el nombramiento de D. Leonardo Gaston para el gobierno de Logroño; nombrando para este cargo a D. José Soriano; declarando cesante a D. Ricardo Pita, gobernador de Segovia; y nombrando para reemplazarle a D. Ambrosio Jimeno.

Por otros dos decretos, fecha 16 del actual, se concede, a su instancia, la jubilacion a D. Ramon Maria Calatrava, presidente de la seccion de Hacienda y Ultramar del consejo de Estado, concediéndole los honores de presidente del referido consejo, y se nombra consejero a D. Francisco Garcia Lopez, exdiputado a Cortes, destinándole a la seccion de Hacienda y Ultramar.

Cuatro decretos del ministerio de Gracia y Justicia publica hoy el periódico oficial: trasladando a D. Antonio Diaz Fernandez, juez de primera instancia de Cazoria, de entrada, en la provincia de Jaén, al juzgado de Rute, de igual categoria, en la de Córdoba; trasladando a D. Juan Manuel Romero y Garcia, magistrado de la audiencia de Cáceres, a igual plaza de la de Zaragoza, vacante por fallecimiento de don Juan Pio Torrecilla, que la servia; nombrando para esta resulta a D. Pascual Mompeon y Gozer, magistrado electo de las Palmas, y destituyendo al juez de primera instancia de Sahagun D. Gregorio Alvarez Colmenares.

Hoy aparecen en la *Gaceta* los decretos del ministerio de la Guerra admitiendo al mariscal de campo D. José Lagunero y Guijarro la dimision de la capitania general de Cataluña, y disponiendo que este cargo sea desempeñado por el teniente general D. Juan Contreras y Roman, general en jefe del ejército de Cataluña.

Tambien publica hoy la *Gaceta* los decretos declarando cesante a D. Manuel Arriola, tesorero central, y nombrando para dicha plaza a D. Santiago Gutierrez.

Por decreto del ministerio de Fomento fecha 15 del corriente se amplia en las universidades de Salamanca y Zaragoza la facultad de filosofia y letras hasta la licenciatura, inclusive. La asignatura alterna de estudios criticos sobre autores griegos queda a cargo del profesor de lengua griega. Explicara lengua hebrea en Salamanca el profesor escudante de la misma asignatura. Las dos catedras de historia de España, una en cada universidad, y la de lengua hebrea en Zaragoza, se proveeran con arreglo a lo que determine la ley.

Tambien aparecen hoy en la *Gaceta* los decretos admitiendo la dimision a D. Anibal Alvarez Osorio del cargo de director general de Agricultura, Industria y Comercio; nombrando en su lugar a D. José Prefumo, representante de la nacion; y concediendo los honores de jefe superior de administracion a don Patricio Filgueira y Gonzalez, ingeniero de minas de la escuela de Lieja.

Por el ministerio de la Gobernacion se ha pasado una circular a los gobernadores para que se proceda inmediatamente a formar el padrón en todos los pueblos en que todavia no se haya formado, a fin de llevar a efecto lo prevenido en la ley de 17 de febrero último sobre reemplazo del ejército.

Para el alistamiento de los mozos que el día 1.º de enero de este año hayan cumplido veinte de edad, rectificacion del mismo y reclamaciones que puedan hacerse, regiran las disposiciones contenidas en los capitulos 5.º, 6.º y 7.º de la ley de 30 de enero de 1856.

Dará principio el alistamiento el día 3 del próximo mes de abril, y deberá quedar terminado el 19. No se incluirán en el alistamiento los mozos comprendidos en los anteriores. El domingo 20 del mes citado se hará la rectificacion del alistamiento, quedando concluido antes del 1.º de mayo. Se dictaran oportunamente las disposiciones necesarias para que los mozos alistados queden personalmente adscritos a la reserva.

La temperatura máxima en Madrid fue ayer de 9.6 grados y la mínima de 5.7.

Ayer llovió en Madrid, Alicante, Avila, Burgos, Cuenca, Guadalajara, Huesca, Palencia, Pamplona, Salamanca, Segovia, Soria, Zamora y Zaragoza.

Ha celebrado una conferencia con el gobierno, la comision del ayuntamiento de Sanlúcar de Barrameda que viene a gestionar la terminacion del expediente relativo a la desamortizacion de los bienes legados a aquella poblacion por D. Francisco de Paula Rodriguez. Aquel municipio desea atender con sus productos a la instalacion de un instituto de segunda enseñanza. La comision ha sido recibida con interés por el gobierno, prometiendo este ocuparse sin demora del mencionado asunto hasta dejar satisfechas las exigencias de la justicia.

Se va a remitir a la exposicion de Viena una magnifica coleccion de fosforitas que ha formado la comision nombrada en julio último por la direccion general de Agricultura, Industria y Comercio, compuesta de los distinguidos ingenieros Sres. Egozcue y Mallada. Es un trabajo que honra al cuerpo

de ingenieros de minas, y que demuestra a la vez la importancia que tiene esta riqueza en la provincia de Cáceres.

Un periódico federal dice que despues de las dos derrotas de las facciones de Navarra puede considerarse la insurreccion carlista como dominada y proxima a estinguirse.

Segun dice una carta de San Juan de Luz, los carlistas tenían en la frontera una bateria de cañones de montaña que compraron en Bruselas.

En reemplazo del cabecilla Tallada, muerto últimamente, ha sido nombrado jefe de la partida que aquel mandaba el Sr. Busquetas, comandante de caballería.

Dorregaray ha dividido a Navarra en dos circunscripciones: la primera al mando de Nicolas Maria Ollo, y la segunda el de Emeterio Iturmendi.

Carasa, Aguirre, Polo y otros jefes carlistas están dispuestos a entrar en campaña, obedeciendo las órdenes de D. Carlos. Este se hallaba hace tres dias en la frontera, lo mismo que el canónigo Manterola, que se dedica a vigilar la entrada de armas. Asi lo dice una carta de Hendaya.

D. Eustaquio Llorente ha sido nombrado por D. Carlos comandante general de Alava y Rioja, y ascendido a brigadier el coronel de caballería D. José Maria Saenz de Tejada.

La *Igualdad* dice que no hay crisis; pero que aun siendo probable una modificación, esta no se resolveria antes de la llegada del presidente del Poder ejecutivo.

SEGUNDA EDICION.

Escriben de Solsona que se estaba esperando hace algunos dias en la cercana villa de San Lorenzo de Morunys a D. Alfonso de Borbon, y a su esposa doña Nieves, y daba mas crédito a esa noticia el haberse dirigido con precipitacion a dicha villa Tristany al frente de una numerosa partida; con todo no resultó así, habiendo retrocedido los ci-

ados personajes hacia la provincia de Gerona segun se asegura.

Dice un colega, no sabemos con qué fundamento, que la reorganizacion del ejército de Cataluña tiene por base, segun parece la rehabilitacion de algunos individuos, hoy de la clase de paisanos, que han servido en el ejército y que acompañaron al general Contreras a Barcelona.

En el remate del conocido edificio de los Paules de esta capital, verificado el sabado 15, ha obtenido una ventaja el Estado de cerca de un millon de reales, pues estando anunciada la subasta en 351000 pesetas, llegó a la respectable cantidad de 370000 y pico de pesetas.

Ha oido uno de nuestros colegas que hay entabladas algunas negociaciones entre una parte de los individuos del gobierno y algunos representantes pertenecientes a una de las fracciones políticas de la cámara, con objeto de llegar a un acuerdo, y hacer con el aumento de nuevas fuerzas más viable la situacion del pais.

Parece que en Cataluña ha aparecido una moderna Terçoigne de Mirecourt, llamada Marieta, que se ocupa de una manera incansable en pronunciar discursos en cuantas manifestaciones se llevan a cabo en aquella afortunada comarca. Últimamente ha dirigido su voz a los reusenses desde las casas consistoriales, sosteniendo el armamento de las mujeres.

Han tomado ya posesion los alcaldes de barrio de Madrid nuevamente nombrados. A sesenta asciende el número de los destituidos.

Asegúrase, segun un diario de Bilbao, que el cabecilla Aboitiz ha fusilado a un colega suyo, apellidado Atucha, en Aspe-Arrazola. Ambos eran de Mañaria, y a este último se le acusaba de exacciones en su provecho, encontrándosele 27 centenes en un cinto y 12 duros en un bolsillo.

Ayer fondeó en el puerto de Cádiz el vapor correo de la Habana *Mendez Nuñez*, conduciendo la correspondencia y 200 pasajeros.

—Bien, bien,—dijo el conde con esa familiaridad del que entra en una casa con la confianza que en la suya propia.

El salon era una habitacion estensa y en la cual desde la alfombra hasta el techo revelabase la austeridad de misrís Brian. Habia lujo sin duda, pero era un lujo irio, triste, sombrío. Todos los muebles tenían formas angulosas que alejaban la idea del reposo. El reloj representaba un asunto de la Biblia; los candelabros y los bronces eran todos de una severidad que rayaba en el mal gusto.

Ni un objeto artistico, ni una estatua, ni un cuadro.

Sin embargo, en frente de la chimenea, sobre el estrado, veíase un cuadro vistoso, de poco mérito, que representaba un hombre como de unos cincuenta años con recargado uniforme, enormes charreteras, sombrero con pluma y faja que sujetaba las cruces de dos revolvers.

—El general Brandon, el padre de miss Sara,—dijo el conde con un tono de veneracion que indignó a Daniel.

—Como ejecucion, este retrato deja mucho que desear,—añadió,—pero aseguran que el parecido es perfecto.

Lo cierto es que entre el rostro varonil de aquel general y el rostro fresco y juvenil de miss Sara habia cierta semejanza.

Al examinar con mas atencion aquel retrato, Daniel creyó reconocer una falta de habilidad calculada. Pareciale que era como la obra de un artista de mérito que hubiera querido imitar las torpezas de un principiante, porque al lado de detalles groseros, creia distinguir toques de un pincel superior.

Pero antes que pudiera sacar deducciones de tan estraña observacion, sir Tomas se presentó.

Llevaba frac y corbata blanca, y parecia mas grave, mas circunspecto que de ordinario.

Adelantóse cojeando un poco y apoyándose en un baston.

—¿Cómo, sir Tom!—esclamó el conde,—¿todavía os hace sufrir vuestra pierna?

—¡Oh! mucho, mucho!—murmuró el honorable sir con un acento británico de los mas marcados,—desde esta mañana sobre todo. El doctor teme que todavia ha de haber mala colocacion en el hueso.

Y al mismo tiempo, como obedecien-

do a esa necesidad instintiva de mostrar el mal que se padece, levantó su pantalon, enseñando su pierna envuelta en vendajes.

El conde tuvo un ademan de compasion, y olvidando que habia presentado ya a Daniel la vispera en el teatro, le presentó de nuevo y tuvieron que cambiarse los saludos entre el presentado y sir Tom.

—En verdad,—dijo despues el conde,—que siento haber llegado tan temprano; pero como sé que aguardabais gente esta noche...

—Sí, algunos amigos.

—Pues bien, yo tenia empeño en veros antes, en hablar un poco con vos.

Un ademan de contrariedad pareció entreabrir los labios del respetable inglés, y acariciando sus patillas rubias,

—Han prevenido ya a miss Sara vuestra llegada,—dijo,—y la he oido decir a su tía que ya iba a estar pronta. ¡Es verdaderamente inconcebible el tiempo que tarda en su tocador!

Así hablaba, familiarmente, sir Tom, tendido en un sillón, con el conde, de pié, recostado en la chimenea.

Maquinalmente Daniel habia retrocedido hasta una de las ventanas, y allí, apoyando su frente sobre los cristales, reflexionaba.

Lo que trastornaba todas sus ideas era aquella herida de sir Tom.

¿No habria sido su caída voluntaria? ¿No habrian convenido de antemano hasta en el desmayo de Sara?

Sentíase tiranizado por cruces inquietudes, cuando el ruido de un carruaje en el patio, al cual caia la ventana en que estaba apoyado, le sacó de su meditacion. Miró y ante el peristilo vió bajar de aquel carruaje a una mujer, y al verla estuvo a punto de lanzar un grito de sorpresa; en aquella mujer habia reconocido a miss Sara.

Aun dudaba de dar crédito a sus propios ojos, cuando habiendo tenido aquella mujer que dar una orden al cochero, acercóse a él y recibió de lleno en el rostro la luz de los faroles del carruaje.

Ya no habia duda. Era miss Sara.

De un salto ganó los escalones del peristilo y entró en la casa, y aun Daniel creyó oír el ruido de la puerta que se cerraba.

La noche anterior en la ópera, una palabra de la joven habia despertado as sospechas de Daniel; pero este ha-

momentos dados es de una energia singular, de una voluntad de hierro.

—¿Y quién es obligada a decir lo que es mis Brandon?

—Le he prometido por mi honor decirle toda la verdad.

En el movimiento que hizo Mr. de Brevan se interpretaba claramente su pensamiento de que no es preciso ser cándido hasta ese punto.

—Entonces, renunciad a Enriqueta, amigo mio,—dijo.

—¡Oh! todavia no,—dijo Daniel con ira.—Un hombre honrado que defiende su honor y su dicha es muy fuerte.

Cierto es que me falta experiencia para estos casos; pero en cambio os tengo a vos; me habeis prometido ayudarme.

Daniel, en su agitacion, no advertia que su amigo se habia ido enfriando poco a poco, como quien temiendo haber avanzado mucho, quiere retroceder.

—Ciertó,—murmuró,—yo soy todo vuestro; pero ¿qué haremos?

—Iré a casa de miss Brandon; veré... observaré... ganaré tiempo... ¡lo que vos me aconsejabais! Trataré de interesar en mi causa algun personaje influyente, por ejemplo, mi jefe el ministro, que me quiere mucho. Además, tengo una idea.

—¿Cuál?

—Ese pobre cajero cuya historia me habeis contado, y que creéis que no ha muerto, ¿no le habeis llamado Malgat? Pues bien, le buscaremos, le llamaremos, aunque sea por medio de un avio en los periódicos, y el deseo de vengarse...

Las mejillas de Máximo se cubrieron de vivo carmesí y murmuró:

—¿Qué locura!

Despues, ya más tranquilo, repuso:

—¡Olvidais que Malgat ha sido sentenciado a no sé cuantos años de reclusion! ¿que tomaria vuestro aviso por un lazo de la policia, y que lejos de descubrirse se ocultaria más cuidadosamente?

—Quizá tenéis razon; pero en fin yo reflexionaré; acaso podremos sacar tambien algun partido de ese jóven inglés que ha citado el conde, y si yo pudiera creer que ha pedido realmente la mano de Sara...

—Yo tambien lo he oido decir; ese jóven es uno de esos necios a quienes vuelve loco la vanidad de una conquista, que quieren fijar las miradas de todo el mundo; y como Sara es mujer que

brilla, la hubiera comprado como se compra un buen caballo, para hacerle ganar el premio en las carreras.

—¿Y como explicais que miss Sara haya rehusado?

—Como mujer sagaz adivinaria que una vez satisfecha la vanidad, la abandonaria tres meses despues de la boda! Además sir Wilkie tiene veinticinco años, y es más difícil librarse de él que de un galan que pasa de los sesenta.

Su acento tenia tanta significacion que Daniel murmuró:

—¿Cómo! creéis a miss Brandon capáz...

—De todo, excepto de aquello que pueda ponerle en contacto con los tribunales. Yo la he oido decir mas de una que el hierro y el veneno son las armas vez de los tontos...

Y con sonrisa infernal añadió:

—Ciertó es que ella tiene otros medios menos comprometidos para librarse de las gentes que la estorban.

Sin duda aludia a los medios que habia empleado para desembarazarse de Kergis y del pobre Malgat el cajero, medios puramente morales con los que nada tenia que ver la policia.

Sin embargo, en vano intentó Daniel obtener alguna aclaracion. Mr. de Brevan no salió de respuestas evasivas fuera que no quisiera descubrir por completo en pensamiento, ó que bastase a sus proyectos ulteriores lo que habia dicho a su amigo.

Su embarazo, tan visible hacia un instante, habia totalmente desaparecido, como si por fin se hubiera fijado en una resolucion.

Despues de haberle aconsejado concesiones, volvió al sistema de la resistencia, y no se separó de su amigo sin haberle hecho prometer que le tendria al corriente de todos los sucesos, permitiéndole de nuevo intentar hasta lo imposible con tal de desenmascarar a miss Sara.

—¿Cómo la odia!—se dijo Daniel en cuanto se vió solo.

Pero este odio le preocupaba y hasta le suspendia en sus resoluciones. Reflexionando, pareciale que Mr. de Brevan se dejaba llevar más alla de lo justo y que sobre todo la última suposicion era quimérica.

Que una mujer jóven y hermosa, impulsada por la ambicion y por el lujo, juegue su corazon en la comedia del mor. descienda a la intriga para il-

Dijimos con referencia a una noticia publicada en el Eco de Cartagena, que tambien en esa capital de departamen-

La Discusion publica hoy la carta del Sr. Chao, contestando a la que le dirigieron varios republicanos censurando el nombramiento del Sr. Page.

La contienda judicial que venian sosteniendo el Sr. Figuerola y la Epoca, ha terminado por medio de una mutua avenencia.

Ha fallecido en Villacastin el señor D. Francisco de Blas, tío de nuestro muy querido amigo el Sr. D. Bonifacio, ex-ministro de Estado.

El coronel de Africa declarado deemplazo, no es el Sr. Mercado como se ha dicho, puesto que este manda el de la Reina, sino el Sr. Torres.

El cura Santa Cruz ha fusilado en la mañana del 19 en Vera, a un voluntario de Irún, padre de siete hijos, y a otro individuo cuyo nombre se ignora.

Ampliando la noticia que en otro lugar damos, copiada de la Gaceta, sobre el ataque dado ayer tarde en Alsasua por la partida carlista mandada por Iriarte...

Una vez mas la Discusion reclama del gobierno actividad y energia para barrer obstáculos y vencer dificultades por medio de la audacia.

Se anuncia la aparición de un nuevo diario que se titulará la Republica y será órgano de los radicales que acudilla el Sr. Martos.

La junta de primera enseñanza de Madrid se presenta espositora en Viena. Remite a dicho certamen una estadística completa de 120 obras dedicadas a la primera enseñanza.

Se ha concedido el empleo personal de comisario de guerra al oficial primero de administración militar, don Eduardo Santarromana y Rivas.

El lunes 24 comenzarán en la universidad Central sus ejercicios de oposición a las cátedras de historia de España vacantes en las universidades de Sevilla y Granada.

Anteanoche se cogieron algunas armas en el próximo pueblo de Tetuan, habiendo sido conducidos a la cárcel cuatro individuos, por indocumentados.

Hoy recibimos noticias fidedignas de los atentados de que han sido objeto algunas propiedades en Estremadura, sucesos que se han exagerado mucho y que no tienen por consiguiente la gravedad que se suponía.

Numerosos grupos se reunieron a fines del pasado en Higuera la Real, disponiendo del aprovechamiento de bienes que decían ser comunes y de tier-

ras particulares para repartirlas a la labor. El juez municipal no pudo evitarlo por carecer de fuerza, que pidió en el acto.

En Feria un grupo armado de escopetas y palos se presentó en una dehesa de tres dueños, obligando a que sacaran los ganados que en ella pastaban e introduciendo otros de vecinos del pueblo.

En Morera varios vecinos atropellaron la propiedad de D. Juan Murillo, obligando al alcalde y al juez municipal a presenciar el reparto de esta finca y de otra de D. Celestino Torres.

El 14 del pasado un grupo de vecinos de Alconchel invadió la dehesa de don Luis Villanueva, espulsando los ganados y causando algunos destrozos en la casa y cercados.

En Salvatierra de los Barrós, el 23 del pasado, un grupo allanó la casa del alcalde, cometiendo otros excesos que se reprodujeron en la noche siguiente, resultando dos heridos y cinco presos.

En Medallin se había formado causa a dos vecinos por roturar terrenos que no eran suyos. La audiencia del territorio ha tramitado las ordenes mas terminantes para que las causas formadas por estos delitos prosigan con toda actividad.

TERCERA EDICION.

Hoy recibimos el siguiente despacho telegrafico: Roma, 18, (retrasado) D. Amadeo de Saboya ha llegado hoy a Florencia.

Ha fallecido el cardenal Billiet, arzobispo de Chambery.

Nota. A causa de la interrupcion de las líneas por efecto de los temporales no se han recibido aun los despachos de ayer. Fabra.

A los periódicos que hablan de disidencias en el gabinete por resultado de exigencias ilegales, podemos contestar con informes seguros, que ni el general Acosta, ni sus compañeros de gabinete están dispuestos a transigir con nada contrario a la ley.

Ha llegado a Madrid la familia del señor Carvajal, sub-secretario de Gobernacion.

Se designa para un alto puesto en la administración de Filipinas, al conde de republicanismo, distinguido escritor y eminente poeta D. Javier de Burgos.

Continúan verificandose en la sala segunda del tribunal Supremo los ejercicios de oposición a las plazas de aspirantes a la judicatura. No obstante haber solicitado ingreso 433 individuos, solo se han presentado a practicas hasta la fecha 17 opositores.

Han sido nombrados oficiales de administración civil de Huelva, D. Eduardo Quilez y Segura; del sub-gobierno de la Gran Canaria, D. Nicolas Navarro Sotino; de Castellon, D. Simeon Bernad y D. José Maria Valles; de Almería, D. Enrique Pujazdre; de la Coruña, D. Juan Bautista Pereira, y de Granada, D. Francisco de Paula Mora y don Manuel Guzman Villarrasa.

Ha sido declarado cesante del cargo de sub-gobernador de la Gran Canaria D. Gerónimo Jalon y Bethencourt, y nombrado para reemplazarle D. Juan Padilla y Padilla.

Una partida carlista que entró en Haro (Logroño) se ha llevado 12 caballos, 14090 rs. y algunas raciones. Tambien se llevaron al alcalde, un teniente y un regidor, a los que despues dejaron libres.

El duque de Osuna, a quien se habia escrito anteriormente para que se dignase aceptar la presidencia de la comision de Viena, está dispuesto a prestar este servicio a la republica española, y seguramente sus grandes relaciones en las cortes del Norte podrán ser de grandísima utilidad a nuestros espositores.

En Treviana entró anteaer una faccion y se llevó 3230 rs. y tres caballos.

En la madrugada de ayer entraron en Menasalbas, pueblo de la provincia de Toledo, los cabecillas Mulita y Briones.

Se llevaron 5480 rs. de la administración, 1420 de los fondos municipales, 88 fusiles con sus bayonetas y municiones y quemaron los libros del registro civil en la plaza pública.

Ha fallecido, a consecuencia de las heridas, el capitán D. Francisco Anguita, herido en la accion de Montreal.

Es probable que sea nombrado segundo cabo de Barcelona el Sr. Moran comandante general de Lérida.

El señor ministro de Fomento se propone reformar la organización de la inspeccion de ferro-carriles, modificandola con arreglo al mas ventajoso sistema que se sigue en otros paises, donde el servicio es mas eficaz y mas economico.

Es cierto que se ha recompensado con la licencia absoluta a un soldado de Barcelona que se resistió a las sugerencias de quien queria hacerle faltar a sus deberes.

La diputacion provincial de Alicante se constituyó ayer, nombrando para los cargos de presidente, vicepresidente y secretarios a cuatro republicanos.

Las facciones de Vizcaya se han apoderado de 13 caballos de los tiros del coche-correo.

En el Norte reina un gran temporal de aguas. Las fuerzas que manda el señor Castañan han pernoctado en San Sebastian y hoy han debido continuar su marcha en persecucion de las facciones. La de Dorregaray, despues de la última batida, ha tomado la direccion del valle de Echaury, perseguida muy de cerca desde Irurzun.

La partida levantada en Cuzcurrita, provincia de Burgos, se compone de unos 40 hombres y va perseguida por tres columnas.

Ayer corrió la noticia de que los soldados de infanteria y caballeria de guarnicion en Zaragoza, como consecuencia de la manifestacion federal verificada el día anterior, se habian negado a prestar servicio, pidiendo su licencia absoluta y saliendo de los cuarteles con gorros frigos. Oficialmente se niega esta noticia.

El Imparcial nos dirige hoy un catálogo de preguntas relativas a Guerra, y puesto que nuestro colega está tan bien informado, puede satisfacerse a sí mismo; pero aunque las preguntas sean fundadas y las contestaciones afirmativas, no son menos fundadas y exactas nuestras afirmaciones de que no hay crisis.

marse esposa de un viejo rico, haciendo comercio deshonesto con su juventud y su hermosura, es una ignominia conagrada por la costumbre y que se vé todos los días. Que esta mujer especule con una viudez proxima que le devolverá su libertad, que la llame con todos sus deseos, es frecuente, es harto conocido; pero de esto a casarse con un pobre viejo loco con el proyecto friamente concebido de apresurar su fin por un crimen, hay un abismo que no podía admitir la imaginación de Daniel.

—Y yo sufriria que mi padre se uniese a esa mujer? Sonreiria al deshonorar a la niña que entra en esta casa que fué de mi madre? No, jamás. Lejos de mí la idea de tan añejo egoísmo. Con todas mis fuerzas, con toda mi energia, me opondré a todos los desientos de miss Brandon.

—¡Enrique! Tendrías la joven la mano y con voz solemne añadió: —Yo os juro, Daniel, que aquel día si mi padre me rehusa su consentimiento para ser vuestra esposa, tomare vuestro brazo y a la luz del día saldre de esta casa para no volver a entrar en ella.

—¡Enrique! Tendrías la joven la mano y con voz solemne añadió: —Yo os juro, Daniel, que aquel día si mi padre me rehusa su consentimiento para ser vuestra esposa, tomare vuestro brazo y a la luz del día saldre de esta casa para no volver a entrar en ella.

VIII. Sus criados sabian lo que queria decir su señor al indicar que fuesen a escape. Así lo hizo, y sin embargo el conde quejoso de la lentitud con que caminaba.

